

## Des disciples l'ont reconnu



Les rues de Jérusalem sont pleines de visiteurs pour la fête de Pâques. Jésus entre dans la ville sur le dos d'un âne. Les gens le saluent avec des rameaux en criant : « Hosanna, tu viens au nom de Dieu ! » Jésus a aussi des ennemis qui ne croient pas qu'il parle au nom de Dieu. Jésus sait qu'ils veulent le faire mourir.

D'après Jean 11, 45-54 ;  
12, 12-15



Jésus fête la Pâque avec ses disciples. Il prend le pain, le bénit, et dit : « Ceci est mon corps. » Il prend le vin, le bénit, et dit : « Ceci est mon sang. » Il partage le pain et le vin avec ses amis en disant : « Je donne ma vie par amour. »

D'après Matthieu 26, 26-28



Après le repas, Jésus et ses disciples vont dans un jardin appelé Gethsémani où Jésus prie Dieu, son Père. Des soldats viennent l'arrêter et l'amènent chez le gouverneur Pilate qui le condamne à mort. Jésus se laisse faire.

D'après Matthieu 27, 36-47;  
27, 11-12



Jésus porte sa croix sur ses épaules. Il est très fatigué. Un homme appelé Simon l'aide à porter sa croix. Une fois arrivé à un endroit appelé Golgotha, on crucifie Jésus, et les soldats se partagent ses vêtements.

D'après Marc 15, 20-24



Marie, la mère de Jésus, et Jean, un de ses disciples, sont au pied de la croix. Au milieu de l'après-midi, Jésus pousse un grand cri et meurt sur la croix. Le centurion, un soldat romain qui est là, déclare :

« Vraiment, cet homme était Fils de Dieu! »

D'après Jean 19, 25-27  
Marc 15, 37-39

Le corps de Jésus est placé dans un tombeau avec une pierre roulée devant son entrée. Le premier jour de la semaine, Marie-Madeleine, l'amie de Jésus, se rend au tombeau et voit que la pierre est enlevée. Elle entend son nom :

– Marie!

Elle répond :

– Jésus!



Remplie de joie, elle annonce la bonne nouvelle aux disciples : « J'ai vu Jésus, le Seigneur. »

D'après Matthieu 27, 51-60  
Jean 20, 16-18